



# しらみね物語 NO.7



令和2年8月25日

## 成長する二学期に (8月24日 始業式校長講話より 抜粋)

さあ、今日から二学期です。なんと86日間あります。二学期は、一年間の中で一番長く、行事もたくさんある学期です。もう、二学期の目標やめあてが決まっているよ！という人はいますか？

二学期の「二」という漢字は、一学期の「一」の上にもう一本小さな「一」が足されます。一学期、みなさんは確かな「一」をしっかりと引きました。二学期は、もう一本の「一」を加える学期です。一学期の「一」より少し上に引ける「一」、より高く自分を成長させた「一」です。二学期の出発の今日、みなさん一人ひとりが、より高くを目指す「一」の目標やめあてを持ってほしいと思います。

二学期は、毎日の学習はもちろん、9月には運動会、10月には校外学習、11月には学習発表会、そしてなかよし集会や読書週間など…様々な学びが皆さんを待っています。「わかる」「できる」ためにかかる時間や方法は一人ひとり違います。「自分から」立ち向かう気持ちを忘れず、簡単にあきらめることなく、ねばり強く取り組んでほしいと思います。

白峰小学校の合い言葉は、「ONE TEAM」。「ONE TEAM」なら、心配なことがあってもみんなで助け合い、励まし合って、みんなで成長していけます。

86日間の二学期を終える日には、一人ひとりが、二学期のもう一本の「一」を確かに引けたねと言えるようにがんばっていきましょう。いきいき のびのび 力いっぱい輝くみなさんの姿をたくさん見つけたいと思っています。

.....

16日ぶりに、子どもたちの元気な顔がそろい、二学期のスタートを切ることができたことをうれしく思います。

二学期も引き続き「新しい生活様式」と「学校生活」との両立が求められます。

全員が安心して学習できる環境を継続させ、確かな力の育成に向けて全力で取り組んでいきます。保護者・地域の皆様のご協力をよろしく願いいたします。



### <授業参観について>

白山市教委より「9月以降も引き続き授業参観は行わない」という指示が出されました。本校では、10月14日(水)に授業参観を予定しておりましたが、実施を見送ります。

なお、運動会(9月24日)、学習発表会(11月4日)は、現在のところ予定通りの実施を考えております。

### <マスクの配布について>

夏用布マスク(1枚)が白山市教委より追加で配布されました。本日児童に渡しましたので、ご活用ください。

